

Les vins d'Ardèche – Grand Ardèche de Louis Latour

Les vins d'Ardèche sont bons et abordables, ils s'imprègnent de leur terroir rustre et majestueux. L'Ardèche, cette région ne manque pas de charme, coincée entre la Vallée du Rhône et les hauts plateaux volcaniques du Massif Central, elle s'étale jusqu'au piémont des Cévennes (...).

Cuvée Grand Ardèche 2017 IGP Ardèche – Maison Louis Latour

Ce vin blanc des plus cordiaux ne manque pas de structure, et séduit par son accessibilité, un 100 % Chardonnay gourmand en diable. Son profil : il provient des Coteaux de l'Ardèche de vignes de vingt ans qui s'épanouissent sur un sol argilo-calcaire. Ses dix mois d'élevage tranquille en fût de chêne lui apportent son côté friand avec des notes de fruits jaunes, légèrement brioché tout en gardant une fraîcheur marquée par de subtils arômes d'agrumes. Un vin ample, harmonieux et facile à boire facture qui confirme qu'il provient d'une belle origine, la Maison Louis Latour nous l'a prouvé maintes fois avec ses Grands vins de Bourgogne. À déguster dans les trois ans à l'apéritif ou sur un poisson grillé, un poulet de Bresse à la crème.

